

挑戦 ～ 第3学年 学年便り ～

発行日
3月8日（水）

早春の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

先日行われた3年生を送る会には、たくさんの方にご来場いただき、ありがとうございました。3年生が作り出した「保護者へのメッセージ」。3年生が何時間もかけて一生懸命作成しました。3年生からの感謝の気持ちが伝わりましたでしょうか。今回、3年生を送る会にて上映した「3年生からのメッセージ」を期間限定で配信いたします。下記QRコードからご覧ください。なお、動画の拡散防止などマナーの遵守にご協力ください。

また、明日は卒業式・3学年PTA総会があります。たくさんの方の保護者の皆様にご臨席のほどお願いいたします。

最後になりましたが、3年間本校の教育活動にご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。



校長 山口聖剛

卒業おめでとうございます。3年前に新型コロナウイルス感染症の影響で臨時休校となり、参加者を制限しての入学式に始まり、この3年間はコロナ感染対策をしながらの中学校生活でした。そのような中でも、特に、この1年間は最上級学年として、各行事や生徒会活動、部活動などで先頭に立ち、長南中の顔として立派な態度で皆さんの力を発揮してくれました。ありがとうございました。これからは、それぞれが選択した道に進みます。「幸せ」なことも「辛い」ことも含めて「人生」です。多くのことを経験し、豊かな人生を歩んでいくことを期待しています。

学年主任 植草弘雄

君たちが2年生の時から、学年主任をやらせていただきました。校外学習では、急遽予定を変更して1日目にカッター訓練をやりました。2日目は雨で、宿舎内でのウォークラリー。久しぶりの宿泊での校外学習でしたが、楽しかったね。3年生では、長南中学校としては3年ぶりの京都への修学旅行。天気にも恵まれ、いろいろな所を見学できました。君たちと一緒に修学旅行へ行けてすごく幸せな気持ちになれました。そんな楽しかった日々も終わり、あっという間に卒業式となりました。これからは、君たちと一緒にいられないけど、いつまでも応援しています。これからも頑張るね。

3A担任 中村新平

皆さんの担任を3年間やらせていただき本当に幸せでした。1年生の入学式の日、緊張した面持ちで座席についていた皆さんがとても懐かしく思い出されます。そんな皆さんがもう卒業かと思うと時の早さを感じます。英語の授業で学んだイングリッシュスローガンも忘れないで下さいね。高校での英語の授業で是非披露してみてください。これからは、今まで共に成長してきた仲間とは離ればなれになり、生まれ育った長南町を離れる人もいると思いますが、長南中学校の先生方はいつまでも皆さんの味方です。自分の夢に向かってこれからも頑張ってください。

3B担任 岡村瑞紀

ご卒業おめでとうございます。コロナと共にあった中学校生活ですが、限られた中でも、工夫をしながら取り組むことができました。きっとこれからも未知なる世界が待っています。人生はどんなことも自分次第で、楽しくなるし、おもしろくできます。主役はいつでも自分です。皆さんの物語はまだこれから続いていきますので、納得のいく物語を紡いでいって下さい。どんなお話が待っているか楽しみですね。

一緒にいるのが当たり前だった3年間。みなさんの物語の登場人物になれたこと、本当に幸せに思います。これからの人生が素晴らしいものになることを願っています。ずっと応援していますよ。

教務 井下田靖之

卒業おめでとうございます。本校を巣立っていく皆さんの成長を心から嬉しく思っています。1年生の時とは比べものにならないほど心身共にたくましく大きく成長しましたね。今年度は、校内の活動に留まらず校外での活躍も目覚ましいものがありましたね。そんな皆さんを今、誇らしく思っています。

コロナ禍で様々な制約のある中学校生活でしたが、少しずつ通常の生活が戻りつつあります。まだ時間がかかるかもしれませんが、止まない雨はありません。明けない夜はありません。どんな困難にも立ち向かう強い気持ちを持って、今後の人生を歩んでください。更なる活躍を期待します。GOOD LUCK！

養護教諭 常澄裕美

卒業おめでとうございます。3年間がコロナ禍で行事が縮小されたり、各種大会が無くなったりで大変な時を過ごし、さぞかし不安だったと思います。しかし、学校という空間で同級生の皆さんと過ごしたことは良き思い出となったことでしょう。私は、かつて長南中学校に勤務した時、中学生として接した生徒達が、お父さん、お母さんとなって再会できたことが嬉しかったです。親子2代にわたり、皆さんと関わることができたことに感謝します。これからは、次第に普通に過ごすことができるようになってきます。自分の体のメンテナンスをしながら、思いっきり学生時代を過ごしてください。ご活躍を期待しています。

学年付 小原洋平

3年生の皆さん。社会科の授業でも話題にしましたが、社会科の面白いところは様々な事柄を結びつけていくこと、つながりを見出すことです。同様に、この先の日々の様々な積み重ねや、様々なつながりが皆さんの道を作っていくことだろうと思います。多くを学び、経験し、出会い、それぞれの歴史を紡いでいってください。

最後になりましたが、保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。

離任式について

9:20 (体育館入場)

※ 上履きと制服が必要となります。

祝卒業

